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千歳市教育委員会 



 

 

 

日     程 

 

１ 開 会 

 

２ 会議録の承認について 

 

３ 教育長の報告 

 

４ 議案  

議案第１号 平成29年千歳市議会第３回定例会教育行政報告について 

 

５ 報告  

報告第１号 千歳市新学校給食センター整備検討委員会からの提言について 

 

６ その他 

 

７ 閉会 
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議案第１号 

 

平成29年千歳市議会第３回定例会教育行政報告について 

 

 平成29年千歳市議会第３回定例会教育行政報告を別冊のとおりとする。 

 

   平成29年９月13日提出 

 

千歳市教育委員会教育長  宮 崎  肇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（提案理由） 

平成29年千歳市議会第３回定例会に教育行政の諸般について報告するため、本案を

提出する。 

 

2 

 



報告第１号 

 

千歳市新学校給食センター整備検討委員会からの提言について 

 

 千歳市新学校給食センター整備検討委員会からの提言について、別紙のとおり報告す

る。 

 

   平成29年９月13日 

 

千歳市教育委員会教育長  宮 崎  肇 
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第10回教育委員会会議 報告第１号資料 

 

千歳市新学校給食センター整備検討委員会からの提言 

 

１ 千歳市新学校給食センター整備検討委員会の設置と開催経緯 

 
学校給食センターの整備の方向性を検討するに当たり、幅広い意見を反映させる

ことを目的として、平成28年11月に小中学校の教職員４名、児童生徒の保護者４名、

知識経験を有する者として千歳保健所及び千歳消費者協会から推薦された各１名

の委員、計10名を構成員とする千歳市新学校給食センター整備検討委員会を設置し

た。 

平成29年８月までに５回の検討委員会を開催し、新たな学校給食センターにおけ

る献立調理の考え方や食物アレルギー対応、必要な設備等について検討を重ね、整

備検討に向けた提言書を取りまとめた。 

平成29年９月５日付けで検討委員会から教育委員会が提言書を受領したことか

ら、提言の内容について報告する。 

 

２ 千歳市新学校給食センター整備検討に向けた提言の内容 

 
提言においては、学校給食センターが抱える課題を整理するとともに、整備に向

けた基本的な考え方を示している。 

 

新学校給食センターの整備に向けた３つの提言 

提言① より安全・安心な学校給食を提供する 

提言② より美味しく、児童生徒が喜ぶ学校給食を提供する 

提言③ 学校給食を生きた教材として活用し、食育を推進する 

 

３ 千歳市新学校給食センター整備検討に向けた提言書 

 
別添資料 

 

４ 今後の予定 

 
今後、整備手法等調査業務を継続するとともに、庁内整備検討会議を継続開催し、

学校給食センター整備に向けた調査検討を進める。 
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